

Mes quelques mots :

Merci Henri pour les dernières paroles que nous avons échangées.

Merci pour tes mots de soutien et de réconfort face à une situation que je n'arrivais pas à gérer, ce sont eux qui m'ont permis ce jour là d'affronter.

Comme toutes les personnes présentes aujourd'hui, je voulais te témoigner mon respect et ma reconnaissance.

Ton humanisme était sans égal. Croiser ton chemin a été un cadeau.

En ce moment de grande peine, j'adresse tout mon soutien aux êtres qui t'étaient chers, et en particulier Annie ; sache qu'elle ne sera jamais seule.

Au revoir Henri, je ne t'oublierai jamais.